

Les enseignes Optic 2000 et LISSAC seront présentes au Congrès de la Société Française d'Ophtalmologie du 4 au 6 mai

Les deux enseignes optiques du Groupement Optic 2000 sont présentes au 130^{ème} congrès de la Société Française d'Ophtalmologie (SFO) les 4, 5 et 6 mai prochains. Ce moment d'échange incontournable avec l'ensemble des professionnels de la santé visuelle est l'occasion pour Optic 2000 et Lissac de mettre en avant leurs actualités et leurs spécificités.

Stand M39 – Niveau 2



L'enseigne Optic 2000

En tant que **Supporteur Officiel des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024**, Optic 2000 propose une animation sur la couleur et les types verres filtrants en fonction du sport pratiqué. Sur le stand, les visiteurs pourront tester une sélection de montures et clips adaptés à la pratique sportive.

Engagée dans la **basse vision**, l'enseigne met également en avant l'engagement des opticiens des 233 magasins agréés **Points Expert Basse Vision**, auprès des personnes malvoyantes. Dans ces magasins, un opticien formé évalue les capacités visuelles et détermine avec la personne malvoyante les aides visuelles les mieux adaptées à ses besoins du quotidien.

Le grand public pourra découvrir deux innovations soutenues par l'enseigne :

- Une ceinture permettant aux personnes malvoyantes de se déplacer sans canne développée par l'entreprise Artha, en présence de Salim EJNAÏNI, cavalier malvoyant
- Un casque d'évaluation neurovisuelle des commotions cérébrales développé par streetlab-vision et l'Institut de la Vision, en présence d'Ariel ZENOUDA, chef de de projet.

L'enseigne Lissac :

Sur son stand, l'enseigne met à l'honneur ses différentes expertises : l'enfant, la basse vision et le sur-mesure médical. Elle y organisera également deux événements intitulés "Cafés des experts" :

- **Le dimanche 5 mai à 12h**, avec les auteurs du livre "Les amétropies dans tous leurs états" qui reprend l'ensemble des communications du Colloque de la Formation Nantaise et Recherche en Ophtalmologie de novembre 2023.
- **Le dimanche 5 mai à 13h30**, avec Fanny Drion, orthoptiste de la BD "L'œil de pirate", le Dr Adrien Henry, médecin investigateur et Anne BARRUCAND, responsable du département de recherche de l'IOO Jules Vernes qui présenteront les résultats préliminaires de l'étude ELEEA (Efficacité d'un Livret Éducatif destiné aux Enfants Amblyopes).

La Fondation d'entreprise Optic 2000 – Lissac - Audio 2000 :

Les enseignes mettront en avant sur leur stand, 2 projets portés par la Fondation d'entreprise :

- Les Centres d'Essais et de Conseils en Optique pour les personnes Malvoyantes (**CECOM**) qui proposent gratuitement des conseils, une évaluation avec un orthoptiste et un opticien, tous deux spécialisés, des essais d'aides visuelles et une recommandation de parcours de réadaptation visuelle personnalisé.
- La **Navette Solidaire** qui a pour mission de proposer un bilan ophtalmologique à des enfants et des jeunes, âgés entre 3 ans et 25 ans, en situation de précarité, et de bénéficier gratuitement d'une paire de lunettes adaptée à leur vue si nécessaire. Mobile partout en France, elle s'appuie sur l'engagement d'ophtalmologistes, d'orthoptistes et d'opticiens bénévoles.